
第4回定例会の一般質問は、12月１3日に行われ、6名の議員が質問しました。
西　　博志 議員…１. 中学校部活動における外部指導者の

地域移行について

酒谷　　貢 議員…１. 「小平町住宅新築等助成金」について

山内　　裕 議員…１. 町民主体の町づくりについて

髙野　謙市 議員…１. 除雪オペレーター不足の今後の対応
について

２．生産者へのバックアップを

板垣　良二 議員…１. ４期目の町政運営について
２．和牛繁殖センター３期目の事業計画
について

３．ゆったりかん指定管理者の公募状況
について

前崎　正弘 議員…１. 農業振興策について
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中
学
校
部
活
動
に
お
け
る
外

部
指
導
者
の
地
域
移
行
に
つ

い
て

西
　
　
　
博
　
志

　

国
は
令
和
７
年
度
末
ま
で

に
全
国
の
中
学
校
で
、
休
日

を
含
む
部
活
を
学
校
か
ら
切

り
離
す
方
針
を
示
し
て
い

る
。
町
と
し
て
の
考
え
を
伺

う
。

「
学
校
部
活
動
等
に
関
す
る

総
合
的
な
ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
」

に
お
い
て
、
来
年
度
よ
り
検

討
し
て
参
り
た
い

町
長
　
関
　
　
次
　
雄

　

令
和
４
年
度
ス
ポ
ー
ツ

庁
、
文
化
庁
が
改
定
予
定
の

「
学
校
部
活
動
等
に
関
す
る

総
合
的
な
ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
」

に
お
い
て
、
推
進
計
画
の
策

定
等
に
よ
り
、
段
階
的
な
地

域
移
行
を
進
め
る
事
と
し
て

い
る
。
今
月
、
北
海
道
教
育
委

員
会
よ
り
、
令
和
５
年
度
か

ら
令
和
７
年
度
末
ま
で
の
３

年
間
を
計
画
期
間
と
し
、
こ

の
取
り
組
み
が
円
滑
に
進
む

よ
う
「
推
進
計
画
（
仮
称
）」

の
素
案
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

道
と
し
て
の
方
向
性
は
公
立

中
学
校
等
を
対
象
と
し
、
ま

ず
は
休
日
の
部
活
動
か
ら
段

階
的
に
地
域
移
行
す
る
こ
と

を
基
本
と
し
達
成
目
標
時
期

は
令
和
７
年
度
末
を
目
指
す

と
さ
れ
て
い
る
。
当
町
に
お

い
て
は
、
国
の
ガ
イ
ド
ラ
イ

ン
及
び
北
海
道
の
推
進
計
画

を
踏
ま
え
、
来
年
度
よ
り
検

討
し
て
参
り
た
い
。

教
育
長
　
金
　
澤
　
弘
　
幸

　

来
年
度
の
早
い
段
階
で
ス

ポ
ー
ツ
・
文
化
協
会
、
学
校
、

保
護
者
か
ら
な
る
協
議
会
を

来
年
６
月
ま
で
に
設
置
し
、

生
徒
、
保
護
者
へ
の
現
状
の

聞
き
取
り
や
移
行
の
際
の
運

営
団
体
選
定
な
ど
を
行
う
。

令
和
８
年
当
初
か
ら
は
休
日

の
地
域
移
行
を
実
現
し
た
い

と
考
え
て
い
る
。

小
平
町
住
宅
新
築
等
助
成
金

に
つ
い
て

酒
　
谷
　
　
　
貢

　

令
和
元
年
度
か
ら
令
和
３

年
度
ま
で
の
時
限
補
助
制
度

で
あ
っ
た
住
宅
新
築
等
助
成

金
に
つ
い
て
恒
久
補
助
制
度

と
し
て
再
度
実
施
す
る
考
え

は
な
い
の
か
。ま
た
、今
ま
で

の
交
付
要
綱
に
よ
る
と
町
内

業
者
が
施
工
し
た
住
宅
と

な
っ
て
お
り
ま
す
。今
、町
内

に
は
住
宅
を
建
て
る
業
者
が

少
な
く
建
て
主
に
と
っ
て
困

難
な
状
態
で
あ
り
ま
す
。
町

内
、
町
外
業
者
に
限
ら
ず
新

築
住
宅
取
得
費
助
成
基
本
額

を
定
め
て
助
成
す
る
と
な
れ

ば
、
建
て
主
の
負
担
軽
減
や

人
口
の
増
加
に
繋
が
る
も
の

と
思
い
ま
す
。
要
綱
の
見
直

し
を
し
て
頂
き
た
い
と
思
う

が
町
長
の
考
え
を
伺
い
ま

す
。

任
期
ま
で
の
政
策
、
支
援
体

制
が
今
ま
で
以
上
に
充
実
す

る
よ
う
考
え
て
い
る

町
長
　
関
　
　
次
　
雄

　

住
宅
新
築
補
助
等
助
成
金

は
、
令
和
５
年
度
か
ら
再
開

す
る
た
め
今
、
作
業
を
進
め

て
い
る
と
こ
ろ
で
あ
り
ま
す
。

恒
久
補
助
制
度
で
す
が
、
私

の
４
期
目
の
政
策
と
し
て
任

期
ま
で
と
さ
せ
て
頂
き
た
い

と
思
っ
て
お
り
ま
す
。
現
在

確
か
に
業
者
も
少
な
く
な
っ

て
き
て
お
り
ま
す
。
し
か
し
、

建
築
業
者
が
少
数
で
あ
ろ
う

と
、サ
ッ
シ
、建
具
、
ガ
ラ
ス
、

左
官
や
電
気
、
水
道
こ
れ
ら

関
連
し
て
町
内
業
者
に
落
ち

着
く
と
い
う
観
点
か
ら
町
内

の
業
者
を
使
う
と
い
う
の
が

原
則
で
は
な
い
の
か
と
考
え

て
お
り
ま
す
。
こ
れ
を
外
す

と
な
れ
ば
町
内
業
者
が
厳
し

い
状
況
に
な
る
と
思
っ
て
お

り
ま
す
。
そ
の
よ
う
な
状
況

を
踏
ま
え
な
が
ら
も
新
年
度

か
ら
行
う
制
度
の
要
綱
に
つ

い
て
は
幅
広
い
考
え
方
も
出

し
て
、
支
援
体
制
が
今
ま
で

以
上
に
充
実
す
る
よ
う
な
考

え
で
い
ま
す
の
で
、
ご
理
解

を
お
願
い
し
ま
す
。

意
見
収
集
な
ど
、
ど
う
対
応

す
る

山
　
内
　
　
　
裕

　

町
政
執
行
方
針
や
所
信
表

明
に
は
、
町
民
か
ら
の
意
見

収
集
や
行
政
か
ら
の
発
信
の

具
体
的
な
施
策
が
示
さ
れ
て

い
な
い
。ま
た
、実
際
に
行
わ

れ
て
い
な
い
よ
う
に
感
じ

る
。
こ
れ
で
は
町
民
主
体
の

町
づ
く
り
に
な
っ
て
い
な
い

と
思
い
ま
す
の
で
、
今
後
の

具
体
的
な
取
り
組
み
を
伺
い

ま
す
。

町
の
隅
々
ま
で
出
向
き
町
政

に
反
映
し
た
い

町
長
　
関
　
　
　
次
　
雄

　

３
期
目
の
後
半
は
、
新
型

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
拡

大
の
影
響
も
あ
り
町
民
と
膝

を
交
え
た
意
見
集
約
が
で
き

な
い
状
況
で
あ
っ
た
。
意
見

集
約
に
つ
い
て
は
各
町
内
会


